

Medienmitteilung, 30. November 2023

Bischöfe bitten um Weihnachtskollekte für Kinderspital Bethlehem

In diesem Jahr ist der Aufruf der Schweizer Bischofskonferenz zur Sammlung der traditionellen Weihnachtskollekte für das Kinderspital Bethlehem besonders aktuell. Die Kollekte kommt dem Kinderspital Bethlehem zugute. Die Solidarität der katholischen Gläubigen aus der Schweiz bedeutet für kranke Kinder in Palästina Hoffnung und Gesundheit.

Kinder tragen keine Schuld, und doch leiden sie am meisten unter dem Krieg in Gaza. Auch die kranken Kinder im Westjordanland sind vom Konflikt betroffen, denn ihr Zugang zum Spital in Bethlehem ist stark eingeschränkt. Die Mitarbeitenden des Spitals haben deswegen eine Hotline für telefonische Konsultationen eingerichtet und sorgen dafür, dass chronisch kranke Kinder zu Hause dringend benötigte Medikamente erhalten.

«Dank der grossen Solidarität vieler Spenderinnen und Spender kann das Spital zehntausenden Kindern medizinische Hilfe geben, unabhängig von Religion oder der finanziellen Situation der Familien», so Dr. Hiyam Marzouqa, Chefärztin des Kinderspitals. «Denn Gesundheit ist ein Menschenrecht und jedes Kind hat Anspruch auf ein gesundes Leben.»

Als Folge des Krieges kommen keine Touristen mehr nach Bethlehem und viele Palästinenserinnen und Palästinenser aus dem Westjordanland haben ihre Arbeit in Israel verloren. Armut breitet sich aus und immer mehr Familien sind auf Unterstützung angewiesen, auch für die medizinische Behandlung ihrer kranken Kinder.

Daher ist die Kollekte, die traditionell im Weihnachtsgottesdienst für das Kinderspital in Bethlehem aufgenommen wird, in diesem Jahr so ausserordentlich wichtig. Denn auch in schweren Zeiten wie diesen wollen die Mitarbeitenden die medizinische Versorgung für alle Kinder sicherstellen.

Weitere Informationen unter www.weihnachtskollekte.ch

Der Verein Kinderhilfe Bethlehem mit Sitz in Luzern finanziert und betreibt das Kinderspital Bethlehem im Westjordanland. Zehntausende Kinder und Babys werden dort jährlich stationär oder ambulant behandelt. Das Behandlungskonzept bindet die Eltern eng in den Heilungsprozess ihrer Kinder mit ein und das Spital verfügt über einen gut ausgebauten Sozialdienst. Das Kinderspital entwickelt sich stets weiter. In der laufenden Strategieweise hat das Spital die fachärztliche Kinderheilkunde stark ausgebaut. Es unterhält die einzige pädiatrische Intensivmedizin im Westjordanland. Als weiteren Meilenstein plant das Kinderspital Bethlehem die Eröffnung einer Tageschirurgie.

Das Spital stärkt das palästinensische Gesundheitswesen und ist darüber hinaus führend bei der Ausbildung von Ärzten und Pflegenden in der Kindermedizin. Nur dank Spenden kann das Kinderspital Bethlehem seine Aufgaben erfüllen und Kinderleben retten. Auf unserer Homepage www.kinderhilfe-bethlehem.ch finden Sie Informationen über unseren Verein, das Spital und die aktuelle Situation in Bethlehem.

Spenden

Kinderhilfe Bethlehem
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7
www.kinderhilfe-bethlehem.ch

Medieninformation

Sybille Oetliker, Geschäftsleiterin Kinderhilfe Bethlehem, Luzern
sybille.oetliker@khb-mail.ch, Tel. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt
paul.padrutt@padruttpr.ch, Tel. +41 78 721 88 55